

Ai Media Lab

Equipment zur Förderung von partizipativem, co-kreativem, neuem Arbeiten & Entrepreneurship: Schwerpunkt New Media & Ki

Programm / Ausschreibung	SDT, SDT-Förderung , CoWorking	Status	laufend
Projektstart	01.04.2025	Projektende	31.12.2026
Zeitraum	2025 - 2026	Projektlaufzeit	21 Monate
Keywords	#NewWork #NeuesArbeiten #Cocreation #CoworkingSalzburg		

Projektbeschreibung

"Equipment zur Förderung von partizipativem, co-kreativem, neuem Arbeiten & Entrepreneurship mit Schwerpunkt auf New Media und Ki", ist eine geplante Erweiterung von COWORKINGSALZBURG, und strebt danach, innovative Arbeits- und Begegnungsräume noch stärker als bisher zu etablieren. Die Erweiterung soll digitale Transformation und nachhaltiges Wirtschaften fördern. Durch moderne digitale Ausstattung und flexible Arbeitsbereiche will COWORKINGSALZBURG Kreative, Startups, Gründer:innen, Studierende und lokale KMUs bei Cocreation, Entwicklung und Umsetzung ihrer Ideen unterstützen. Es bietet damit eine verbesserte Plattform für den Austausch und die Zusammenarbeit verschiedenster Berufs- und Interessensgruppen, fördert die gemeinsame Nutzung von Ressourcen und erleichtert den Zugang zu digitalen Tools für eine breite partizipierende Bevölkerung. Mit regelmäßigen Veranstaltungen stärkt COWORKINGSALZBURG das regionale Innovationsökosystem und trägt zur wirtschaftlichen Entwicklung Salzburgs bei. Ziel ist es, durch Zusammenarbeit sichtbare Best-Practice-Modelle für den digitalen Wandel zu schaffen und nachhaltiges Wachstum zu unterstützen.

Abstract

"Equipment to promote participatory, co-creative, new work & entrepreneurship with a focus on new media and AI" is a planned expansion of COWORKINGSALZBURG and strives to establish innovative work and meeting spaces even more strongly than before. The expansion is intended to promote digital transformation and sustainable business. Through modern digital equipment and flexible work areas, COWORKINGSALZBURG wants to support creative people, startups, founders, students and local SMEs in the co-creation, development and implementation of their ideas. It thus offers an improved platform for exchange and collaboration between a wide range of professional and interest groups, promotes the sharing of resources and facilitates access to digital tools for a broad participating population. With regular events, COWORKINGSALZBURG strengthens the regional innovation ecosystem and contributes to Salzburg's economic development. The aim is to create visible best practice models for digital change through collaboration and support sustainable growth.

Projektpartner

- COWORKINGSALZBURG GmbH